
 

 

 

 

 

 

 

 

 

5/10（金）に生徒総会が行われました。 

生徒会長のあいさつで始まり、昨年度の活動報告や決算報告を行い、今年度の生徒会活

動費とクラブ活動費の予算案と行事計画の案を提案しました。賛成多数によりすべての案

が可決されました。 

また、生徒会メンバーと各クラスの評議員の紹介も行いました。このメンバーを中心に、

より良い生徒会活動になるように頑張っていきます。 

 

 

 


